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2023-24 R.I.会長

ゴードン．Ｒ．マッキナリー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／石　岡　幸　雄
副会長／萩　原　敬一郎
幹　事／南　出　雅　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　みなさんこんにちは。
　本日は、帯広北ロータリークラブの現会員
の現状を在籍年数と年齢別に表にして、ご説
明させて頂きたいと思います。まず1枚目の

方は、現６３名の会員を入会順に並べた表になりま
す。在籍５０年の合田会員から始まり、先日入会され
た阿部会員と近間会員となります。入会１０年以上の
会員が３１名、入会１０年未満の会員が３２名で半々
になっております。会長、副会長、幹事をされた方は
右に表記されていますし、ガバナー、ガバナー補佐、
地区幹事をされた６名も表記させて頂きました。この
表のいいところは、今後の北クラブの会長を選出する
ときに役立つという事です。ちなみに、当クラブで
は、会長になる条件として、副会長か幹事を歴任して
いる事となっておりますので、次年度の村上会長エレ
クトの次の会長のミニーを決める時に参考にしてもら
えればと思っております。会長候補を選出するのは、
歴代会長会議で、副会長、幹事を指名するのは、会長
のミニーがするのが通例となっております。特に幹事
は大変な役職なので、お願いする順番を間違えると、
断られる事もありますので要注意です。私の場合は、
数年前から、南出幹事をキープしておいたので、快く
引き受けていただきました。ありがとうございます。
会長決めも大変ですが、５年おきにまわってくる、ガ
バナー補佐の選出も重要です。前年度、松原会員が引
き受けてくれましたが、４年後、芽室クラブか北クラ
ブのどちらかから選出する予定です。ちなみに、ガバ
ナー補佐は、会長経験者に限られるでいいんですよ
ね？亘さん。
　次に、帯広北ロータリークラブの会員年齢分布表で
す。最年長は石原会員の９３歳、一番若いメンバー
は、砂金会員の４７歳です。平均年齢は出していませ
んが、私の生まれた昭和３９年までで３２人、それ以

　

降の昭和４０年からのメンバーで３１人となります。
臼井さんも来年喜寿で７７歳になりますし、今年萩原
副会長と柴田さんは古希の７０歳、阿部直之さん、矢
戸さん、及川さんは還暦になります。私は、ＪＣでも
入会順ではなく、年齢の上の先輩に敬意を表すよう言
われていましたので、この表を活用して頂ければと思
います。ちなみに、芽室クラブの家内さんは、昭和１
９年生まれで今年７９歳になります。福田さん、麻雀
の時に、呼び捨てにしたらダメですよ。
　これにて会長挨拶を終わります。
■会務報告　　　　 　　　　　　 　南出　雅樹　幹事
帯広北ＲＣ、夜間移動例会開催のご案内
　日時　7月28日（金）午後6時30分
　場所　ジグザグ
帯広北ＲＣ、ガバナー公式訪問例会のお案内
　日時　８月４日（金）
　　　　　10：30～11：30　会長・幹事懇談会
　　　　　11：30～12：00　理事会・意見交換会
　　　　　12：30～13：30　公式訪問例会
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　※12：00に集合写真を撮影いたしますので
　　３階写真スタジオにお集まりください。
■委員会報告　　　 　  窪田　篤弘　親睦・家族副委員長
①来週７月２８日のジグザグでの夜間例会の連絡、　
　遅れた件のお詫び。
②８月１９日の野遊会の件、８月４日までのご回答を
　ご協力をお願いします。
■ニコニコボックスの発表　  萩原　敬一郎　副会長
・担当例会、よろしくお願いします。　　　
　斎藤　政樹　会員
・7/17のゴルフ同好会コンペで優勝しました。　　　
高田　義久　会員
・今年度もヨロシク。　　　
　柴田　隆視　会員
・還暦祝い、ありがとうございました。おいしかった
です。　　　
　阿部　直之　会員
・全十勝中体連で孫のチームが優勝しました。女子の
バレーボールです。中一でレギュラーです。
全道で留萌に行ってきます。　　　
　松原　光一　会員
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■点　鐘
■ロータリーソング（我等の生業）
■ゲスト紹介
　帯広ローターアクトクラブ　　
　　　　　　　　  会　長　　　　　後藤　雅人　様
　　　　　　　　  会長エレクト　　榊　　留菜　様
　　　　　　　　  副会長　　　　　斎藤　悠希　様
　　　　　　　　  幹事・直前会長　遠藤　朋樹　様
　　　　　　　　  会　計　　　　　南出　健太　様
■会長挨拶

石岡　幸雄　会長

石岡　幸雄　会長

石岡　幸雄　会長



■プログラム 　 斎藤政樹　青少年プログラム委員長 
【ゲスト卓話】帯広ローターアクトクラブ　

会長　後藤　雅人　様
　皆様今日は今年度会長務めます後藤秀人と
申します。 開西病院に相談員として勤めて

おります。宜しくお願い致します。今回本年度初の例
会訪問ということで、ちょっと緊張してはいるんです
けど、今日細川先生がいないので、そんなに気を張ら
ずに話しできるかなと思っております。まずはじめに
ですが、役員・委員長の紹介をさせていただきます。
スライドにまとめさせていただいておりましてはじ
め、わたくし会長後藤雅人が務めます。で本日参加し
ております。会長エレクトで榊留菜が務めることにな
りますので、よろしくお願いいたします。続いて副会
長ですが、斎藤祐樹会員になります。ええ、株式会社
曽我に勤務しております。続いてなかなかないんです
けど、幹事・直前会長ということで、遠藤朋樹会員に
勤めてもらうことになっております。よろしくお願い
いたします。最後に会計ですが、南出健太会員に勤め
て頂きます。はい、本日参加はしてはいないんですけ
れども、監査に加藤詩織会員に努めて頂く形になって
おりまして、この６名で役員を務めていく形になりま
すので、よろしくお願いいたします。続いて委員長の
紹介に移らせていただきます。前回の例会訪問の時に
も説明をさせていただいたんですが、今年度ですね。
あの祭祀メンバーなんですけれども、4月に二名増えて
いるんですけれども、会員が14名となっておりまし
て、今まで四つの委員会運営していたんですけれど
も、ちょっと人数的にも難しいかなということで、二
つの委員会にさせていただいております。で今年度で
すが佐藤夏会員、入会歴は三年目になるんですけれど
も、今年度ですね第三ブロックというと所2500のロー
ターアクトクラブ所属しておりまして。第三ブロック
だよりも合わせて努めていただくことになっておりま
す。また、後ほどお伝えさせていただくんですが、交
流の窓口になっていただこうかなと言うふうに考えて
おります。続いて、クラブ奉仕専門能力開発委員会で
すが、田辺義一に努めていただく予定になってます。
今年度は2400地区のローターアクトの地区代表も合わ
せて務めることになっております。以前は会長も務め
ている経験豊富な会員でありますので、まあうまくこ
の委員会二つではあるんですけれども、盛り上げてい
っていただきたいなと言うふうに思っております。え
え改めてクラブテーマについて発表させていただきま
す。前回お伝えしたんですけれど十勝魅力発信という
ことであの今年度、先ほどの第三ブロックと合わせて
地区協議会またご説明するですけれども、帯広でホス
トを務める予定になっておりまして、帯広ローターア
クトクラブ全部で帯広を含む10クラブあるんですけれ
ども、そのうち８クラブが足を運んでいただくことが
あったりですとか第三ブロック釧路北を招いて交流会
実施する予定になっているので十勝の魅力をより発信
できるような一年して行きたいなと思っています。あ
のーアクトの例会、参加していただいた方わかるかな
と思うんですけど、いつも3分で分かる〇〇さんていう
のを行っているんですけれども、今年はちょっと変え

ていこうかなと思っておりまして改めて会員それぞれ
十勝で好きな場所だったり。食べ物だったり、あの魅
力に思っていることっていうのを発表してもらうスピ
ーチを考えています。皆さんもいろいろ持っていらっ
しゃるかなと思うんですけれども、あの耳より情報を
聞きに来る形かなと思っていただきながら、全体に足
を運んでいただければありがたいなと思っておりま
す。おすすめ例会についてご案内させていただきま
す。直近の例会ですね、ちょうどですね7月28日が北ロ
ータリーさんと例外がかぶってしまって大変申し訳な
いんですけれども３年ぶりにビールパーティーを開催
する予定となっております。今までパークゴルフの例
会だったんですけれども、今年からコロナの緩和され
てきたということでビールパーティーを行う予定には
なっておりまして、あの新入職員の皆さん、各職場の
方にも入られてると思うんですけれども、会員増強と
いうところもあるんですけれども、あの同年代の人と
お酒を酌み交わしながら交流できる例会となっており
ますので、一応まだまだ募集はして25日までやればギ
リギリ間に合うかなと思うんですけど、皆さんもし参
加できなくても、もしちょっと後に出してもいいかな
っていう職員の皆さん居ましたらお声掛け頂ければあ
りがたいなと思っておりますので是非ご検討いただけ
ればと思っております。続いては外来植物の駆除とい
うことでここ数年なんですけれども、グリーンパーク
も管理されている緑と花のセンターさんと共同で行わ
させて頂かせている例会となっております。あの帯広
でもまあ有名なスポットになりますけれど400mベンチ
があるグリーンパークなんですけれども、実はこの例
会三年前ぐらいに初めて知ったんですけど、外来植物
っていうのがあるので、魚だとか動物は耳にすること
があると思うんですけれども、あの在来種を成長妨げ
てしまったりっていうことがありまして、なかなかそ
の人為的にもその雑草を抜いたりっていう時間もない
っていうところから、この例会が始まっています。
　続いてですが毎年恒例になるんですけど、26回にな
るんですが、ソフトボール大会今年も行う予定になっ
ております。チャリティーソフトボールとして、リン
グプルと古切手を参加料としていただいて、寄付最終
的にはして行く形になるんですけれどもソフトボール
大会を行っております。また、後ほどお伝えするんで
すが、フリーマーケットの商品ももしお持ちでしたら
持って来ていただけるとありがたいなと思っていま
す。今年は幕別のソフトボール場で行わせていただく
予定になっています。こちらは本格的に体が動く例会
になっておりますので、充分準備して参加していただ
けたらなと思っています。また、ぜひこれも同じくな
んですけれども、職場の方全然アクトに入るとかでは
なくて、一緒に参加してあの体の運動出来る例会にな
っているので、職場の方も含めてお声がけしていただ
けるとありがたいなと思っております。続いてです
が、ローターアクトの日ということであの先ほどお伝
えさせていただいた第三ブロックの合同で行われる例
会となっておりまして、9月10日が９と１０でアクトの
日に掛けておりまして、2500地区では９クラブ全体で
奉仕活動を行なうと言うことになっています。去年は

帯広北RCホームページ／ http://www.obikita-rotary.com/index

　



釧路の方で河川敷の清掃を行ったんですけれども、今
年は帯広の方で河川敷の清掃を今企画しているところ
でございます。実は十勝川の治水が百周年を迎えると
いうことで改めて十勝を水産資源多いですけれども、
そのアピールにもなるかなというふうにも思っていま
す。懇親会では釧路北ローターアクトの皆さんですと
か、ロータリーさん参加していただけるかどうか、ま
だこれから案内かけてはなんですけれども、交流でき
る機会にもして行きたいなと思っておりますので。ぜ
ひロータリーアンの皆様もご参加いただければありが
たいなと思っておりますので、よろしくお願いしま
す。続いてですが、ここ協力のお願いということで、
フリーマーケットの物品提供ですね。昨年度はたくさ
んの物品提供いただきまして、過去最大の売り上げを
記録することができました。ちょっと叶うまでは自信
はないんですけれども。今年も出品募集させていただ
いておりますので、また正式な案内についてはご案内
して行きたいなと思っております。食器ですとかちょ
っとなかなか売るのが難しかったりということで、ち
ょっと内容は検討して行きたいなと思っているんです
が、まず提供いただける方いらっしゃいましたら。ご
相談いただければと思いますので、よろしくお願いい
たします。例年にはなるんですけど、会員の状況につ
いて改めてご報告させていただきます。最初の方にも
述べさせていただいたように今現在14名の会員となっ
ておりまして北ロータリーさんから２名会員企業会員
としてご支援いただいております、人数もちょっと少
なくなってきているところもありましてぜひ皆様の職
場の若い方いらっしゃいましたらご紹介いただければ
と思っております。先程のおすすめ例会でもお伝えし
ているようにまず楽しく参加してもらうところからき
っかけになるかなというふうに考えておりますので、
ご興味ありましたら帯広ローターアクトクラブの方に
お問い合わせいただければありがたいなと思っており
ます。
　今年に関しては、インスタグラムでの広告活動です
とかメディアを通した募集も随時行っていきたいなと
思っております。また、土日も例外が今回は多いので
お休みのところもあると思うんですけれども、参加し
やすくなるかなと思いますので、ぜひ紹介していただ
ける方おりましたらお声掛けください。私自身、入会
して感じたことのメリットを改めて考えてみたんです
けれども、一番はあの奉仕活動。今までボランティア
学生の時は何回かやったことあるんですけど、あの年
数重ねて継続しながら奉仕活動をやるっていうことは
なかなか最近このアクト、まあロータリーさんもそう
ですけれども入らないと体験できないことかなという

ふうに感じました。二番目なるんですけれども、異業
種の交流と言うことで私病院勤務なんですけど、普段
ですと患者さんからお仕事、こういう仕事してて平日
だけ働いてるようだとか、細かいところは話聞けない
んですけれども実際、仕事に対してどういうことを考
えているのかですとか、あの知らないことだとか、い
ろいろアクトに入って知ることがすごく多かったなと
思っていて、一番この異業種交流ができるところにす
ごくわたくしはメリットを感じました。また、組織運
営というところでも、若い年齢の会にはなるんですけ
れども、あの実際に今まで卒業して来た先輩方もおっ
しゃっているんですけれども、あのアクトだから失敗
できることもあるから、恐れず挑戦してみてっていう
ことはみんな卒業生の帰ってきた言葉ではあるんです
けれども、実際にまあ真面目に取り組んでかなければ
いけないですけど、失敗しながらも経験が若い年代か
ら出来るっていうことはすごくメリットだなと感じて
います。ただ重なります。コミュニケーション能力も
向上して行くのかなというふうに思っています。帯広
ローターアクトの概要ですけれども、今現在会費につ
いては入会金が初年度につき3000円、年会費が1万8千
円。企業会員の方にも企業に2万円負担していただいて
いるというような内容になっています。アクトの活動
としては、今年度は例会が月一回ということであの委
員会縮小したことによって例会数も減らしてはいるん
ですけれども、だいたい時間が7時半から9時、土曜日
日曜日になるとまた時間は変動する形になっていま
す。委員会の準備の打ち合わせに関しては2、3週間に
一回、また近くなればその都度回数が増えるんですけ
ど、今大体の打ち合わせに関してはズームを使ってお
家に帰ってから参加しやすかったりですとか、そうい
った形であの時間も有効に使いながらという形に変え
ているような状況でございます。
　最後に2500地区の会員の状況なんですけど、今まで
帯広ローターアクトクラブが一番多かったんですけ
ど、今年は釧路北ローターアクトが初年度、今の段階
では16名という事で多い状況でありまして数ではない
んですけれども増やしていけたら一番いいなと思って
いますので、まずは本当に例会に遊びに来てもらうっ
ていう形でお声がけをいただければありがたいなと思
っておりますので、是非今後ともよろしくお願いいた
します。以上簡単ではありますが、今年度一年間、皆
様のご協力一番多くなる年度にはなるかなと思ってお
りますので、今後ともよろしくお願いいたします。以
上で、帯広のタクトクラブの発表を怒らせていただき
ます。ご清聴ありがとうございました。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／窪田　篤弘　出席委員長

福田　和彦　副会長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「夜間例会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／曽我　浩昌　

37 64％63

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


